

Futuro y planes para los Mercados

Desde hace meses, el Mercado Central de Abastos está medio gas por unas obras de reforma que deberían estar terminadas en abril y que se supone que como resultado de estos trabajos vamos a tener un Mercado de Abastos “casi nuevo”.

Pero, mucho nos tememos que esa es otra de sus promesas huecas porque, por lo que se ve en el Mercado y a la vista de que estamos en mayo, parece claro que ni los trabajos estarán terminados en abril ni el mercado será casi nuevo.

Todo indica que como siempre, el Gobierno se ha limitado a parchear.

Una situación de indefinición e incertidumbre similar a lo que sucede con el Mercado de Terrones, que en teoría se iba a remodelar por completo, o el Mercado Gourmet que han anunciado reiteradamente en Real, 90

Por ello, instamos al Gobierno de Vivas a que detalle pormenorizadamente sus planes y plazos de ejecución de los proyectos de reforma y puesta en valor de los diferentes Mercados de la Ciudad, en especial los mencionados de Abastos, Terrones y Real 90, en los que el Gobierno ha anunciado proyectos concretos que no vemos por ningún lado..